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Si se seguirá reconociendo la carrera de enfermería como licenciatura: Jorge
Olvera  

	  Por: Carlos Moreno Carreto  Toluca, Méx.- Los enfermeros y enfermeras egresados de la Universidad Autónoma del Estado de 

México tienen todo el respaldo de esta institución, porque tienen la calidad hace aproximadamente un lustro se inauguró la

licenciatura la cual tiene reconocimiento a nivel nacional, destacó el rector de la UAEMex Jorge Olvera García      ?La secretaría de

Salud corrigió y seguirá reconociendo a los enfermeros y enfermeras como licenciados, para que de esta manera puedan ser

considerados para plazas más altas?, indicó el rector Jorge Olvera   Dejo en claro que no hay deserción de la matrícula de

enfermería, ya que desde el inicio de la carrera  los alumnos trabajan en los diferentes hospitales de la entidad, es por ello que la

deserción es  nula.  Al abordar el tema del Potro Bus, Olvera García dijo que el Potro Bus no pretende ser competencia para los

 concesionarios, es un servicio para los estudiantes y si se pretende que haya más unidades, es por ello que se trabaja ya con

gobierno del Estado de México, para que existan 16 rutas.  Señaló que hasta el momento no se le niega el traslado a nadie, y el

servicio es hasta las 21:30 horas que es lo que han solicitado los  estudiantes de la universidad. Finalmente dijo que ya se entregaron

autobuses en las unidades académicas  de  Chimalhuacán, Amecacameca y próximamente se entregará a Valle de Chalco y Texcoco.
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